

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 042 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Autoridad del Agua informará sobre situación de afluentes en cuenca del río Azufre

Se invita a ALA Cajamarca, AAA Marañón, y a la ANA solicitando su opinión técnica especializada.

Los representantes de las juntas de regantes de Combayo, funcionarios del Gobierno Regional y ejecutivos de Yanacocha establecieron que los técnicos de la Autoridad Nacional del Agua deberán presentar el 04 de febrero próximo, un informe sobre la desaparición de fuentes de agua en la cuenca del río Azufre (jurisdicción distrital de La Encañada).

La sesión informativa se realizará en la sede del Gobierno Regional de Cajamarca a partir de las 09.00 horas, y en la cual participarán comuneros, funcionarios regionales y representantes de la empresa minera Yanacocha.

El acuerdo tomado hoy, en horas de la tarde, en la sede regional luego de un diálogo entre los involucrados, quedó establecido en acta que: "Se invita a la ALA Cajamarca, AAA Marañón, y a la ANA a la reunión del día lunes 04 de febrero de 2019, a las 09:00 horas, en el local del Gobierno Regional de Cajamarca, solicitando su opinión directa sobre la desaparición de manantiales y fuentes de aguas en la cuenca del río Azufre establecidos por la comunidad de Combayo".

La población de Combayo reclama conocer quiénes fueron los responsables por la desaparición de las fuentes de agua en la cuenca del río Azufre, denuncian la disminución de caudal en sus canales.

Por su parte, la empresa minera ha propuesto que los entes del gobierno, a cargo del manejo del agua, sean quienes determinen si hay o no desaparición de manantiales; y apuestan por un programa de cosecha de agua, además de sistemas de riego tecnificado.

Este acuerdo es parte del proceso de mesas ejecutivas promovidas por el Gobernador Regional, Mesías Guevara.

"Para solucionar los conflictos requerimos de soluciones reales, y la solución real a los problemas se logra en base a líneas de trabajo, dispuestos al diálogo, pero requerimos un *diálogo con resultados*, esa es nuestra forma de trabajo", enfatizó Mesías Guevara.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

Se agradece su difusión

Cajamarca, 29 de enero del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA